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 Mainz, 25.08.2024 
 
 
Anfrage 1150/2024 zur Sitzung  am   
Konzept zur Nachbegrünung des Mainzer Zollhafen Areals (FDP) 
 
 Die Stadt Mainz hat inzwischen die Nord- und Südmole des Stadtquartiers Zollhafen zum größten 
Teil fertig entwickelt und freigegeben. Hinsichtlich der Begrünung und einem offensichtlichen 
Mangel an Bäumen ist die Umsetzung der Planung bereits in die öffentliche Kritik geraten. Ergän-
zend zur FDP Anfrage 1388/2019  fragen wir die Verwaltung. 
 

 
Wir fragen an: 

1. Wurde bei der Umsetzung der Neugestaltung der Nord- und Südmole alle Vorgaben der 
Bebauungspläne eingehalten? Wenn nein, welche entfielen und warum? 

2. Konnten darüber hinaus weitere Umsetzungen durchgeführt werden, z.B. weitere Baum-
bepflanzungen über die Bebauungspläne hinaus? Wenn nein, warum nicht? 

3. Werden alle Festlegungen des Bebauungsplanes bei der Neugestaltung der Nordmole ein-
gehalten? Wenn nein, warum nicht? 

4. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten über den Bebauungsplan hinaus, weitere Baumbe-
pflanzung und mehr schattenspendendes Grün- und Schattenbereiche in diesem Quartier 
zu realisieren? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, welche Möglichkeiten wären das? 

5. Wie werden die künstlich angelegten Kanäle in dem neunen Quartier mit Wasser gespeist? 
 
 

 
 
Susanne Glahn 
Fraktionsvorsitzende 
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